

Emotivo culto de celebración de la vida de Gabino Fernández Campos

Escrito por IGE Cristo Vive / Redacción: Actualidad Evangélica
Jueves, 08 de Diciembre de 2022 12:15

Cientos de personas se congregaron en el templo de la Iglesia Cristo Vive, en Madrid, para expresar de forma presencial su apoyo a la familia y dar gracias a Dios por la vida y la obra de Fernández Campos



La secretaria ejecutiva de FEREDE, Carolina Bueno, tuvo unas palabras en el acto en representación de la comunidad evangélica en España

(Redacción, 08/12/2022) Una multitud de fieles, pastores, misioneros, amigos y allegados, asistieron ayer por la tarde al culto organizado por la Iglesia Cristo Vive de Madrid para celebrar la vida de Gabino Fernández Campos y acompañar a su viuda, hijos y nietos en el dolor por tan

Emotivo culto de celebración de la vida de Gabino Fernández Campos

Escrito por IGE Cristo Vive / Redacción: Actualidad Evangélica
Jueves, 08 de Diciembre de 2022 12:15

sentida pérdida.

“Este es un acto sencillo organizado a pedido de la familia por la iglesia de la que Gabino ha sido miembro por muchos años, al que seguramente sucederán otros actos de carácter institucional en los próximos días o semanas”, explicó Emmanuel Buch, pastor de la iglesia quien presidió el acto.

Aún conmocionados por [la repentina e inesperada partida del querido hermano](#) , pastor e historiador protestante, cientos de personas se congregaron en el templo para expresar de forma presencial su apoyo a la familia y dar gracias a Dios por la vida y la obra de Fernández Campos, coincidiendo todos en destacar la pasión, el compromiso y la humildad, con que desde su conversión en la manchega ciudad de Valdepeñas, a los 16 años de edad, éste se dedicó a servir a la obra evangélica en España como ministro del evangelio e historiador, tarea ésta por la que era reconocido dentro y fuera de la comunidad evangélica.

José Pablo Sánchez, quien conoció a Gabino desde los 10 años de edad y posteriormente le tuvo como profesor de historia en el Instituto Bíblico IBSTE (hoy facultad de teología), como consultor y colaborador de contenidos del programa Buenas Noticias TV (La2 de RTVE), y como amigo personal, tuvo unas palabras en recuerdo de Gabino y una reflexión bíblica inspirada en su ejemplo.

También intervinieron en el acto Carolina Bueno, secretaria ejecutiva de FEREDE; Mariano Blázquez (exsecretario ejecutivo de FEREDE y amigo personal de Gabino); Manuel Cerezo, secretario ejecutivo del Consejo Evangélico de Madrid, entidad con la que el fallecido colaboró en proyectos divulgativos durante 25 años; y Natan de Souza, en representación de ÁGAPE, organización evangélica a la que estuvo vinculado Fernández Campos durante décadas, hasta el último día de su vida.

En representación de la familia tuvieron unas palabras su sobrina Lidia Rodríguez, profesora en la Universidad de Deusto, y Elisabet, hija del fallecido, quien emocionó a los presentes con un testimonio muy íntimo y personal, poniendo de relieve la faceta más humana e íntima de Gabino Fernández Campos: el amor de padre.

Desde que se supo de la noticia de su fallecimiento, expresiones de condolencia y de

Emotivo culto de celebración de la vida de Gabino Fernández Campos

Escrito por IGE Cristo Vive / Redacción: Actualidad Evangélica
Jueves, 08 de Diciembre de 2022 12:15

agradecimiento por la vida de Gabino Fernández Campos se han manifestado desde todos los rincones de España, e incluso desde el extranjero, a través de las redes sociales.

El acto fue retransmitido en directo a través de la página Youtube de la Iglesia Cristo Vive donde puede verse de forma completa:

(La transmisión comienza a partir del minuto 58:30)

Fuente: IGE Cristo Vive / Redacción: Actualidad Evangélica

Noticias relacionadas:

- [FEREDE expresa sus condolencias por el fallecimiento de Gabino Fernández Campos](#)
- [El historiador protestante Gabino Fernández Campos ya está en la presencia del Señor](#)